

La fête de la Saint-Etienne dès vendredi

Les réjouissances de la Saint-Etienne débiteront ce vendredi.

Vendredi. A 20 heures, concours amical de pétanque en doublettes, au stade municipal des Tutelles, organisé par le comité des fêtes, au profit de l'association des ados de Franche-Comté. Jambons, apéritifs et autres lots récompenseront les participants : inscription sur place 12 € par doublette.

Samedi. Dès 7 h 30, visiteurs et exposants sont attendus à la Foire des Lan-

ciens. Au stade des Tutelles, le public pourra assister à un rassemblement de moutons de différentes races, de bovins et de chevaux et d'ânes qui seront primés par le jury selon leurs qualités avérées. Une exposition de matériels et un marché de produits locaux compléteront cette matinée campagne à souhait. À midi, il sera possible de déjeuner sur place.

À la tombée de la nuit, une retraite aux flambeaux sera animée par les musi-

ciens de la Lyre bourbonnaise. Un bal gratuit à la salle polyvalente prolongera les réjouissances.

Dimanche. A partir de 14 heures, le public assistera au concours cantonal de labour porté par les Jeunes Agriculteurs, concours ouvert aux tracteurs anciens et aux motoculteurs. Les amateurs de rifles ne rateront pas celles du comité des fêtes, à 14 h 30, à la salle polyvalente. Cette année, ces rifles seront richement dotées d'un bon d'achat de

300 €, de sèche-linge, micro-ondes, poubelles garnies et autres victuailles. Le soir, repas du terroir puis bal gratuit séduiront les vacanciers.

Lundi 5 août. Place aux jeux d'enfants, à 15 h 30, sur le jardin public. La foule est attendue autour du stade des Tutelles à la nuit tombante pour assister au grand feu d'artifice. Un ultime bal gratuit clôturera cette fête, également marquée par de nombreuses attractions foraines. ■